



第 28 号

# 岩江中だより

発行日：平成29年 11月 30日  
 文責：三春町立岩江中学校長 角田健司  
 電話：0247-62-8290  
 FAX：0247-62-8380  
 Email：iwae-j@fcs.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに、たくましく』～「共に」語り合い、分かち合い、成長する学校～

## ○学校保健委員会 11月22日（水）

学校医の先生方、三春町、地域、PTA の代表、岩江幼稚園の園長先生にお出でいただき学校保健委員会を岩江小中合同で行いました。

それぞれの立場からご意見をいただき、岩江地区の子どもたちの健康増進活動に大いにつながる会となりました。



## ○岩江幼・小・中児童生徒指導連携協議会 11月24日（金）

岩江幼・小・中児童生徒指導連携協議会が岩江小学校会場で開催されました。小学校の授業を岩江幼稚園、岩江中学校の先生方が参観し、その後、幼小連携分科会、小中連携分科会、特別支援教育分科会に分かれて、学習面や生徒指導面などについての連携の在り方について協議しました。

それぞれの発達段階における教育について情報交換することで、幼小中一貫した岩江の教育の方向性について見通しをもつことができました。



## ○三春町中学生英語弁論大会 11月26日（日）

三春町英語弁論大会が、三春中会場で行われました。本校からは1年生8名、2年生1名が参加し、練習の成果を発揮してスピーチしました。

<参加生徒>

1年：小貫愛莉 吉田春香 鈴木希愛 高田裕香 笠原りん 渡辺直 佐久間元春 大桃ひなた

2年：渡辺乙葉

<結果>

1年生の部：2位 大桃ひなた 3位 笠原りん 2年生の部：2位 渡辺乙葉



## ○国際理解教育 11月28日（火）

湯田教諭が JICA（ジャイカ）主催のフィリピンへの海外研修に夏季休業中に参加し、その成果を授業に生かすための道徳研究授業を行いました。

生徒たちは、フィリピンで実際に起こっているゴミ問題について真剣に考えていました。



この研究授業には、JICA（ジャイカ）職員も来校され湯田教諭の授業を参観されました。

これからの国際社会に生きる今の生徒にとって、国際理解教育は重要だと思います。いろいろな国で様々な問題が起きていることに目を向け課題意識をもつと共に、故郷「岩江」のよさを再認識し故郷を愛し、世界的視野で活躍できる幅広い人間に成長してほしいと思います。